

# *Primer ministro israelí amenaza a Irán*

---



**Las amenazas coinciden con el anuncio la pasada semana de más fondos para el ejército israelí en 2022.**

Tel Aviv, 1 ago (RHC) El primer ministro Naftali Bennett (en la foto) responsabilizó a Irán, aunque sin presentar pruebas, de un ataque hace dos días contra un petrolero gestionado por una firma israelí frente a las costas de Omán y amenazó con represalias.

Sabemos con certeza que ese país atacó el barco Mercer Street y responderá por ello, afirmó Bennett durante una reunión con su gabinete para analizar el próximo presupuesto.

El vocero de la cancillería iraní, Said Khatibzadeh, calificó horas antes de infundadas las acusaciones de Tel Aviv.

Tenemos las pruebas de inteligencia sobre la participación de esa nación en la agresión al navío, que causó dos muertos, un tripulante rumano y otro británico, recalcó Bennett, pero sin mostrarlas.

'Sabemos cómo enviar el mensaje a Irán a nuestra manera', advirtió el jefe de gobierno.

El canciller Yair Lapid acusó ayer Teherán por el incidente, ocurrido el viernes cerca del estratégico estrecho de Ormuz, por el que circula gran parte del comercio mundial de petróleo.

Hasta el momento se desconocen detalles del suceso, aunque medios de prensa israelíes hablan de un ataque con drones.

Mientras, el ministro de Defensa Benny Gantz y el jefe del Estado Mayor de Ejército, Aviv Kochavi, se reunieron para analizar el tema.

'La única pregunta es cómo y cuándo responderemos', advirtió una fuente al sitio en internet Walla News.

Las amenazas coinciden con el anuncio la pasada semana de más fondos para el ejército israelí en 2022.

El gobierno del ultraderechista Bennett aprobó otorgar a las fuerzas armadas 17 mil 800 millones de dólares el próximo año, dos mil 150 millones de dólares más con respecto al presupuesto actual.

La radioemisora Kan reveló días atrás que los militares reclamaron más dinero para prepararse ante una posible incursión contra las instalaciones nucleares de Irán.

En este contexto, el titular de Defensa israelí, Benny Gantz, reconoció el miércoles último que su país 'está actuando' contra esa nación, aunque evitó dar más detalles sobre el tema. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265740-primer-ministro-israeli-amenaza-a-iran>



**Radio Habana Cuba**